



## **Videoarte en Chile (1981-2017)**

**Recursos**

**CATEGORÍA**

Sitios temáticos

## **FECHA**

1981-2017

## **RESUMEN**

Videoarte en Chile (1981-2017) Las primeras experiencias del videoarte en Chile surgieron hacia comienzos de la década de 1980, en un contexto complejo de resistencia política y apertura económica. Los artistas y realizadores audiovisuales que experimentaron con la tecnología del video durante esos años exhibieron sus obras en el Festival Franco-Chileno de Videoarte, el que fue sucedido, en la década de 1990, por la Bienal de Video de Santiago.

## **TERRITORIOS**

Santiago

## **TEMAS**

Artes visuales y diseño gráfico

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Memoria Chilena](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile